

# *Agradece FARC a Cuba por su compromiso con la paz de Colombia*

---



Bogotá, 18 abr (RHC) El máximo líder del partido político Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC), Rodrigo Londoño (Timochenko), agradeció este miércoles al gobierno y pueblo cubanos por su compromiso con la paz de Colombia.

Timochenko hizo mención al rol desempeñado por la dirección histórica de la Revolución Cubana en la firma de los Acuerdos de Paz, al aludir a la elección este día del nuevo presidente del Consejo de Estado en la mayor isla de las Antillas.

A través de la red twitter, el líder colombiano manifestó que el pueblo de Fidel Castro) seguirá venciendo.

Destacó también algunas de las grandes conquistas sociales propiciadas por la Revolución en la nación caribeña como la cobertura de forma gratuita de la salud y la educación. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**